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Session Hiver 2017

Date d’envoi maximum le 23 janvier 2017


Nom/ last name:
Prénom/ first name : 
Programme d’étude en cours/ study program: 
Session d’admission dans le programme (saison, année)/ year of admission in the program: 


1. En quoi consistent vos difficultés scolaires (ex.: méthode de travail, mémorisation, gestion du stress, lecture efficace, etc.)? Précisez
What are your academic difficulties ? 

2. Avez-vous une incapacité attestée par un professionnel de la santé qui pourrait nuire à votre fonctionnement scolaire et que vous voudriez nous partager ?
Do you have any disability identified by a health professional that could interfere with your academic functioning and that you would like to share with us? 

3. Êtes-vous présentement en probation dans votre programme d’étude (consulter le Règlement des études sur le site web de l’Université Laval pour plus d’information sur la situation de probation)? 
Are you currently on probation in your study program (consult the university website for more information on the probation status)? 

4. Dans la dernière année, avez-vous été en situation d’échec dans un ou plusieurs de vos cours? Précisez
In the past year, have you been in situation of failure in one or more of your courses? Specify.

5. Êtes-vous un étudiant étranger? Si oui, depuis combien de temps êtes-vous au Québec?
Are you an international student? If so, how long have you been in Quebec? 

6. Avez-vous déjà bénéficié, ou bénéficiez-vous actuellement d’une aide parascolaire pour vos études universitaires? (ex. : Centre d’aide aux étudiants, entraide par les pairs, etc.)
Have you ever received, or do you currently receive supplementary help for your university studies? 

Oui/Yes [  ]          Non/ No [  ]

Si oui, laquelle? Êtes-vous toujours en contact avec cette ressource? Précisez. 
If so, are you still in contact with this resource? Specify. 


7. Quelles sont vos attentes quant au service de soutien ? Précisez (ex. : favoriser la concentration, méthode de gestion du stress, technique de mémorisation, etc.)
What are your expectations? Specify. 

Commentaire(s)/ Comments:

8. Avez-vous déjà reçu l’aide du SEDSUL? 
Have you previously received help from SEDSUL?

IMPORTANT
Clause de confidentialité/ Confidentiality clause
Toute information transmise à travers le présent document est confidentielle et ne sera lue que par les membres du SEDSUL. Aucune information complète ou partielle ne sera divulguée en dehors du SEDSUL.
Any information transmitted through this document is confidential and will be read only by members of SEDSUL. 

Liste d’attente et refus/ Waiting list and refusal
Si le nombre d’étudiants voulant recevoir de l’aide est trop grand pour les capacités de l’équipe du SEDSUL, vous serez inscrit sur une liste d’attente. Cela signifie qu’un membre de l’équipe pourra prendre contact avec vous à tout moment au cours de la session pour vous apporter son aide. Prenez note qu’il est possible que nous ne puissions pas vous recontacter si le nombre de personnes sur la liste d’attente est trop élevé. 
Si vos attentes ne correspondent pas au mandat du SEDSUL, vous pourriez recevoir une lettre de refus ou être refusé après une première rencontre.  
If the number of students wanting to get help is too large for the capacity of our group, you will be placed on a waiting list. This means that a team member may contact you any time during the session to offer you help. Note that it is possible that we won’t contact you if the number of people on the list is too high.
If your expectations do not match the mandate of SEDSUL, you might receive a rejection letter or be refused after a first meeting. 


Cordialement,


L’équipe du SEDSUL



